

Oyez Oyez!!!

Chères familles,



Cette année, les élèves de sixième année de l'école ont choisi d'amasser des fonds pour la sortie de fin d'année. Puisque la tante maternelle de Mme Patricia a une recette secrète et familiale de pogos qui date de plus de 50 ans, nous avons pensé les promouvoir et nous en profitons pour vendre des pogos maisons. **Le dîner de pogos aura lieu le vendredi 8 septembre 2023.**

Vous pourrez commander à partir d'aujourd'hui dans le Magasin en ligne au prix de 3 \$ chacun. Pour vous les procurer, vous devrez vous rendre au magasin en ligne. Les pogos de Martha seront servis chauds et il y aura de la moutarde sucrée traditionnelle et du ketchup !

Nous vous remercions à l'avance et merci de nous encourager.

[Cliquez ICI pour vous en procurer !](#)

